



ハーマニー



12月になりました

11月もたくさんの行事がありました。12月は今年を締めくくる月です。主な行事を紹介します。

- 12月 1日(木) : 熊本県学力調査(国・数・英・質問紙)
- 12月 2日(金) : 授業参観、学年学級懇談会
- 12月5~9日(月~金) : 3年生三者面談
- 12月12日(月) : 高校入試Web手続きに関する説明会(3年希望者)
- 12月16日(金) : 生徒会役員改選立候補者演説会
- 12月20日(火) : 1年生地区避難訓練(1.2時間目)
- 12月23日(金) : 終業式



生徒会選挙(世代交代のとき)

今月16日(金)に生徒会選挙が行われます。今の執行部メンバーは南阿蘇中学校をより良く

するために頑張ってくれました。3年生と生徒会執行部が中心となり頑張る姿は、引き継がれてきた“南阿蘇中ブランド”の1つだと思います。コロナ禍で制限された活動であっても、自分たちにできることを考え、話し合いを通して頑張った先輩との世代交代の選挙です。次は2・1年生の中から代表になり南阿蘇中学校の新しい顔として頑張る仲間を選んでいく選挙です。生徒のみなさん1人ひとりが責任を持って考え、選んでください。

また、2年生のみなさんには特にリーダーとして頑張ってもらいたいと思います。大きな責任もありますが、充実感もあります。それは現3年生執行部の頑張る姿から伝わってくると思います。

今の執行部のみなさんは1年間、大役お疲れ様でした。生徒会メンバーが決定するまで、よろしくお願ひします。そして、その後も後輩の頑張りを見守ってください。



部活動特待生等の勧誘

3年生の三者面談が始まりました。いくつかの高校から先生が来られて、本校の特定の選手に対し、その高校への部活動勧誘の話もあっています。本人、保護者、担任、部活動顧問と高校の先生で話をしました。感心することは、来校される先生方が、中学生の情報を知っておられるということです。中学校の試合や、練習を見たり、競技協会の人に尋ねたりして、知っておられるようです。高校で更に本人の力を伸ばすためには高校でどんな実践を重ねると良いのかを面談の時に提案されます。勧誘に来られた先生方は「競技力だけでなく人間的に成長できることが大切で、そのような指導を我が高校では行います。」と話されます。

この先生方のように、1人の生徒のことをしっかり知って教育を行いたいものだと考えさせられました。「誰1人取り残さない教育」と最近、よく言われますが、3年後の卒業時の姿をイメージして中学校でも教育を行っていかねばと再確認しました。

